
LUNDI, 3 NOVEMBREA. 1919

AVIS DE MOTIONS
M Burnham—Mercredi prochain—Question Dans le 

qui, en conséquence du travail de guerre et des revenus augmentés qui en découlent, 
ont’ mis de côté ou accumulé de l’argent ou son équivalent au delà de la normale des 
années précédant immédiatement la guerre, le gouvernement a-t-il l’intention d’affecter 

cette valeur à des fins publiques, comme cela se fait en Grande-Bretagne ?

où de manufacturierscas

cet argent ou

M. Burnham—Mercredi prochain—Question—
1. Le gouvernement sait-il que l’article 6 de la Loi des médicaments brevetés ou 

des produits pharmaceutiques, adoptée à la dernière session, abolit tous les anciens 
remèdes de famille pour la toux, les rhumes, le choléra, la dyssenterie, etc., et dont 
l’opium est nécessairement la base ?

2. Le gouvernement a-t-il l’intention d’abolir l’usage de drogues qui, bien em
ployées, sont du plus grand bien pour le public, afin de prévenir les mauvais résultats 
qu’elles produisent quand elles ne sont pas bien employées

M. Stevens—Mercredi prochain—Question—
1. A-t-on donné ordre aux maîtres de poste pour qu’à l’avenir ils cessent d’inscrire 

le nom et l’adresse des personnes auxquelles des matières postales sont adressées, dans 
le certificat d’enregistrement donné à l’expéditeur lorsque les matières postales sont
mises à la poste?

2. Dans l’affirmative, pourquoi ?
3. Des établissements publics ou des particuliers ont-ils porté de nombreuses plain

tes au ministère des Postes, relativement à cet ordre nouveau?
4. Le ministère a-t-il songé qu’il était désirable de revenir à la pratique ancienne 

d’insérer le nom et l’adresse sur les certificats d’enregistrement ?

M. Manion—Mercredi prochain—Question—
1. N’y a-t-il pas rareté de sucre pour les consommateurs canadiens ?
2. Combien les raffineries canadiennes exportent-elles de sucre par mois?
3. Qu’est-ce que le gouvernement se propose de faire pour assurer un approvision

nement suffisant de cette denrée très importante ?

M. Manion—Mercredi prochain—Question— ...
1. Le gouvernement sait-il que l’on prétend que l’augmentation du prix du lait

vient de l’augmentation du prix du fourrage ?
2. Le gouvernement sait-il que de fortes quantités d'excellente pâture à bétail 

forme de criblures venant des élévateurs termini sont exportées ?
3. Le gouvernement ne croit-il pas opportun de limiter cette exportation ?

*M. Casgrain—Mercredi prochain—Question
1. Le gouvernement a-t-il l’intention de remettre 

d’affaires pendant la guerre ”, après le 31 décembre 1919 ?
2. Dans l’affirmative, quand ?
3. Dans la négative, pourquoi?

*M. Casgrain—Mercredi prochain—Question—
1. Le département de l’Immigration a-t-il en dossier une plainte quelconque for

mulée contre Richard L. Staunton, de Montréal
2. Dans l’affirmative, quelle est la nature de cette plainte?
3. Qui l’a portée au ministère?
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